
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
062-05-2015 
Ordre du jour 
 
 

 
Province du Québec 

 
MUNICIPALITÉ SAINT-PIERRE-BAPTISTE 

 
SÉANCE ORDINAIRE 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil de la municipalité de Saint-
Pierre-Baptiste tenue le 5 mai 2015 à 20 h à laquelle étaient présents les 
conseillères Mmes Christine Gaudet et Nicole Champagne et les conseillers, 
MM. Donald Lamontagne, Martial Roy et Sylvain Chateauneuf sous la 
présidence de M. Bertrand Fortier, maire. 

Le conseiller, M. Jean-Frédéric Morin, était absent. 

La directrice générale et sec.-trésorière, Mme Ginette Jasmin, était présente. 
 

 
 

1. Prière 
2. Ouverture de la session 
3. Constatation du quorum 
4. Adoption de l’ordre du jour 
5. Adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 14 avril 2015 
6. Adoption des dépenses du mois  
7. Correctifs demandés par la RBQ pour la salle municipale 
8. Dépôt des activités financière du mois d’avril 2015 
9. Voirie – Dépenses de mai 2015 : - grader 

      - ponceau Bruno Fortier 
      - 2 palettes abat-poussière 
      - Ponceau Lina Marcoux 
      - Ponceau Maryline Gosselin 
      - 1 heure de pelle Festival 

10. Avis de motion pour règlement d’emprunt pour travaux de voirie 
11. Rapport de la MRC 
12. Contrat pelouse 
13. Embauche étudiant 
14. Demande d’augmentation du rejet des eaux usées pour Recyclage 

Ramtech 
15. Résolution d’appui au Festival des sucres Fonds de visibilité 

Éoliennes de l’Érable  
16. Correspondance 

• MCC : Identification du monument écossais 
• MTQ : Inspection des ponts 
• MTQ : Retenue sur paiement 
• Commission municipale : Mont Apic 
• OMH : Réorganisation des HLM 
• Comité 12-18 Érable : invitation Soirée hommage 12-18 
• Carrefour action municipale et famille : soirée de formation 

et d’information 
• MAMOT : Aide financière PIQM-MADA accordée 

17. Varia 
• Rencontre des directeurs généraux à la MRC le 28 mai 
• Travaux salle de conseil 

18. Période questions 
19. Fermeture d’assemblée 

 
 

 
 

Sur proposition de Mme Christine Gaudet, appuyée à l’unanimité des 
conseillers, il est résolu d’adopter l’ordre du jour de la présente séance. 
 ADOPTÉ 
 
 



 
063-05-2015 
Procès-verbal 
 
 
 
064-05-2015 
Comptes à payer 
 
 
 
 
 
065-05-2015 
Correctifs demandés 
Par la RBQ 
 
 
 
 
 
 
 
Activités financières  
 
 
066-05-2015 
Voirie – Dépenses  
De mai 2015 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
067-05-2015 
Avis de motion 
 
 
 
 
 
 
 
Rapport de la MRC 
 
 
068-05-2015 
Contrat pelouse 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Le procès-verbal de la réunion ordinaire du 14 avril 2015 est adopté sur 
proposition de M. Martial Roy, appuyée à l’unanimité des conseillers. 
 ADOPTÉ 
  
 
Sur proposition de Mme Nicole Champagne, 
Appuyée à l'unanimité des conseillers, il est résolu ce qui suit : 
D'adopter la liste informatisée des comptes du mois présentée par la directrice 
générale au montant de 25668,04 $, excluant les salaires et que la directrice 
générale soit autorisée à effectuer le paiement des comptes. 
 ADOPTÉ 

 
CONSIDÉRANT les correctifs Demandés par la Régie du bâtiment du Québec 
pour la salle municipale; 
 
En conséquence, 
Sur proposition de M. Martial Roy,   
Appuyée à l’unanimité des conseillers, il est résolu ce qui suit : 
De réaliser les travaux de mise à niveau de la salle municipale selon la Régie 
du bâtiment pour environ 5000 $. 

 ADOPTÉ 
 

La directrice générale dépose les activités financières du mois d’avril 2015. 
 
 

Dépenses :  - grader réparation 
  - ponceau Bruno Fortier 
  - 2 palettes abat-poussière 
  - ponceau Lina Marcoux 
  - ponceau Maryline Gosselin 
  - 1 heure de pelle Festival 

 
Sur proposition de M. Martial Roy,  
Appuyée à l'unanimité des conseillers, il est résolu ce qui suit : 
D’autoriser les dépenses énumérées. 

 ADOPTÉ 
 
Mme Christine Gaudet donne avis de motion qu’à une prochaine session du 
Conseil, sera présenté pour adoption un règlement d’emprunt pour les travaux 
de voirie. 
 
DE DISPENSER la directrice générale et secrétaire-trésorière de la lecture du 
règlement faisant l’objet d’un avis de motion ci-dessus, lors de son adoption, 
conformément à la loi. 

 ADOPTÉ 
 
M. le maire, Bertrand Fortier, fait rapport de sa réunion de la MRC qui a eu lieu 
au Manoir du lac William. Il a été question de matières résiduelles, fonds 
régional du pacte rural, attribution des argents. 
 
CONSIDÉRANT toutes les propriétés à tondre appartenant à la municipalité 
selon le plan fourni; 
 
CONSIDÉRANT le travail accompli pour la tonte de la pelouse, ainsi que 
l’équipement fourni; 
 
En conséquence, 
Sur proposition de M. Donald Lamontagne,   
Appuyée à l’unanimité des conseillers, il est résolu ce qui suit : 
D’accepter la soumission de M. Richard Dargy à 4500 $ par année pour 2015 
et 2016, payable en deux versements de 2250 $ au 1er juin et au 1er août. 

 ADOPTÉ 
 
 



069-05-2015 
Embauche étudiant 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
070-05-2015 
Rejet des eaux usées 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
071-05-2015 
Appui au Festival des 
sucres 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
072-05-2015 
Soirée hommage 
Partenaires 12-18 
 
 
 
 
 
 
073-05-2015 
Rencontre directeurs 
généraux 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CONSIDÉRANT que la municipalité aimerait embaucher un étudiant pour l’été; 
 
CONSIDÉRANT que le travail de Samuel Thibault a été très apprécié l’an 
dernier; 
 
En conséquence, 
Sur proposition de Mme Nicole Champagne,  
Appuyée à l'unanimité des conseillers, il est résolu ce qui suit : 
D’embaucher M. Samuel Thibault au salaire minimum pour la période estivale 
au nombre d’heures qu’il pourra travailler selon sa disponibilité. 

 ADOPTÉ 
 
CONSIDÉRANT que selon l’analyse de l’ingénieur Jocelyn Michaud de la firme 
Services exp inc., il appert que la municipalité peut accepter une augmentation 
des rejets des eaux usées de Recyclage Ramtech au réseau municipal sans 
problème; 
 
En conséquence, 
Sur proposition de Mme Nicole Champagne,   
Appuyée à l’unanimité des conseillers, il est résolu ce qui suit : 
De remettre à Recyclage Ramtech une lettre confirmant l’acceptation par la 
municipalité de l’augmentation des rejets d’eaux usées selon les normes 
maximales établies; 
De facturer Recyclage Ramtech pour les coûts de cette analyse réalisée par 
l’ingénieur Jocelyn Michaud. 
 
CONSIDÉRANT que le Festival des sucres désire présenter une demande de 
financement dans le cadre du Fonds de visibilité Éoliennes de l’Érable pour 
l’aménagement de l’aire de stationnement pour le chapiteau et l’amélioration de 
l’entrée électrique  pour la scène extérieure 
 
CONSIDÉRANT qu’une résolution d’appui de la municipalité est exigée pour la 
présentation de cette demande; 
 
En conséquence, 
Sur proposition de Mme Christine Gaudet, 
Appuyée à l’unanimité des conseillers, il est résolu ce qui suit : 
D’appuyer la demande de financement du Festival des sucres dans le cadre du 
Fonds de visibilité Éoliennes de l’Érable et de s’assurer qu’il réunisse tous les 
fonds nécessaires à la réalisation de son projet. 

 ADOPTÉ 
 
CONSIDÉRANT que la municipalité assiste habituellement à la Soirée 
Hommage de Partenaires 12-18; 
 
En conséquence, 
Sur proposition de M. Donald Lamontagne,  
Appuyée à l'unanimité des conseillers, il est résolu ce qui suit : 
De défrayer le coût d’une table au nom de la municipalité pour cette soirée. 
  ADOPTÉ 

 
CONSIDÉRANT que la directrice générale a une rencontre avec les directeurs 
généraux le 28 mai prochain à la MRC de l’Érable; 
 
CONSIDÉRANT que la directrice générale aura des frais de déplacement pour 
cette rencontre; 
 
En conséquence, 
Sur proposition de Mme Nicole Champagne,  
Appuyée à l'unanimité des conseillers, il est résolu ce qui suit : 
De défrayer les frais de déplacement de la directrice générale pour la rencontre 
des directeurs généraux. 
 
 ADOPTÉ 



 
074-05-2015 
Levée de la séance 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
L’ordre du jour étant épuisé, sur proposition de Mme Christine Gaudet, 
appuyée à l’unanimité des conseillers, il est résolu de procéder à la levée de 
l’assemblée à 21 h 03. 
   ADOPTÉ 
 
 
 
 

_________________________  _______________________ 
M. Bertrand Fortier    Mme Ginette Jasmin 
Maire       Directrice générale et sec.-trés. 
 
 
 
Je, Bertrand Fortier, maire, atteste que la signature du présent procès-verbal 
équivaut à la signature pour moi de toutes les résolutions qu'il contient au 
sens de l'article 142 (2) du Code municipal et renonce à mon droit de veto. 
 
_________________________ 
M. Bertrand Fortier  
Maire  

  
 


